



## Der Planfeststellungsbeschluss B31 neu ist unterschrieben, aber wir geben nicht auf!

Vom 7. Juli bis 21. Juli sind die vorgeschriebenen Dokumente jeweils im Rathaus Friedrichshafen und Immenstaad öffentlich zur Einsichtnahme ausgelegt, wir schauen uns die Unterlagen genau an. Jetzt können nur noch erfolgreiche Klagen gegen den Planfeststellungsbeschluss einen Verkehrsinfrakt in unseren drei Ortsteilen Lipbach, Kluftern und Efrizweiler verhindern. Wir sind dafür gut vorbereitet.

Das in Arbeit befindliche **unabhängige Verkehrsgutachten** stellt den gesamten Planfall 7.5 auf den Prüfstand! Es ist vor Gericht ein wichtiges Element. Dafür brauchen wir mindestens:

**25.000 €**

**17.800 €** haben Sie schon gespendet, es fehlen also noch mindestens **7.200 €**, deshalb bitten wir Sie um weitere Spenden, damit wir Ihre Interessen durchsetzen können.

Pro Kluftern hat schon lange einen der besten Anwälte beauftragt, um die Klufterner Interessen zu vertreten. Im Hinblick auf die anstehenden Planungsvorhaben, wie Markdorfer Südumfahrung und Bahnparallele Trasse, müssen wir uns auch weiterhin von unserem Anwalt unterstützen lassen. Diese Straßenplanungen können nur mit Hilfe eines Anwalts verhindert werden.

**Das kostet viel Geld. Bitte unterstützen Sie uns mit Ihrer Spende.**

Spenden Sie auf unser Spendenkonto „**Pro Kluftern e.V.**“:

Konto Nr.: **23 56 33 64** Sparkasse Bodensee BLZ: **690 500 01**

**Herzlichen Dank an alle Spender!**

Spenden an Pro Kluftern e.V. sind steuerlich absetzbar. Eine entsprechende Spendenbescheinigung wird ausgestellt.